

## **Décidément sale temps sur Aulnay !**

Très récemment un membre éminent de la majorité municipale sortante, bien en cour auprès de son maire, nous faisait reproche d'avoir dit et écrit que son « maître » n'avait rien fait durant son mandat.

C'est inexact (hélas !). En vérité, il eut mieux valu que Gérard Ségura ne fasse rien. Les dégâts auraient été moindres et les réparations auxquelles il faudra procéder moins douloureuses et moins coûteuses. Quelques exemples.

Les constructions « bétonantes » sortent de plus en plus de terre sur l'ensemble de la ville. Elles apparaissent parfois comme des réponses agressives face aux préoccupations légitimes de tranquillité, de respect du cadre de vie, exprimées par les riverains. Ainsi, rue Fernand Herbaut, impasse des marronniers, construction que nous avions en son temps dénoncée.

La masse affolante présentée par cet immeuble, écrase l'environnement, et est source de désagréments multiples (nuisances sonores, rues bloquées, pollutions diverses).

Des zones pavillonnaires font l'objet d'attaques permanentes de manière parfois insidieuse à l'image du secteur rues du Sausset et des Saules. Des espaces verdoyants, des arbres, sont détruits.

Parallèlement – et c'est inévitable dans un contexte de construction frénétique - la circulation automobile devient de plus en plus problématique. On ne peut pas élargir les rues ou les avenues. Imaginez un instant la situation de notre ville avec 100 000 habitants telle que la concevait Gérard Ségura.

Certes des études dites de déplacements ont été menées, notamment sur le sud de la ville afin de prendre en compte l'implantation du 7<sup>e</sup> collège. Mais les propositions d'un plan de circulation n'ont pas reçu l'agrément des riverains présents aux réunions. Le maire va donc poursuivre les consultations. Nous invitons les habitants à s'exprimer sur ce sujet car il sera vite trop tard !

Le projet « Croix Blanche », objet d'un comité de pilotage depuis plus de deux ans, s'enlise. Les avis divergent fortement. L'absence de précisions de la ville quant au coût à supporter pour obtenir une réalisation de bon goût, s'intégrant harmonieusement dans ce magnifique espace, conduit à la paralysie du projet.

Que va-t-il se passer ? Gérard Ségura vient de nous assurer qu'une réunion permettra d'avoir une visibilité plus grande sur les projets et qu'il s'engageait à discuter avec les habitants. A voir...

Par ailleurs, nous n'avons pas encore de réponse sur l'ouverture du stade nautique en août prochain. Des « mauvaises langues » insinuent que les activités d'été devraient être favorisées au Parc Ballanger au détriment de la piscine. Toutes choses égales par ailleurs, peut-on concevoir la fermeture d'une plage de la Méditerranée, faute de moyens financiers ou pour limiter les frais d'entretien ou de surveillance ?

La réflexion demeure paraît-il. Il serait grand temps qu'elle aboutisse.

Enfin, rappelons le gouffre financier du « Cadre Noir ». Le choix de préemption exercé par le maire en septembre 2009 a conduit à une « ardoise » de 450 000 € en raison du

renouvellement inconsidéré du bail. Pourquoi s'être obstiné dans une opération que l'on pouvait penser perdue d'avance ? Gagner du temps ? Le temps c'est de l'argent. La preuve.

Alors plus que jamais... Vivement demain !

**Jacques CHAUSSAT**

Conseiller général de la Seine-Saint-Denis  
Conseiller municipal d'Aulnay-sous-Bois

**Union des Démocrates et Indépendants (UDI)**

Permanence : 11 bis, rue Camille Pelletan – 93600 Aulnay-sous-Bois  
Tél : 01 48 66 10 00  
E-mail : [vivementdemain@laposte.net](mailto:vivementdemain@laposte.net)  
Site internet : [www.jchaussat.com](http://www.jchaussat.com)  
Sur facebook : Jacques Chaussat  
Sur twitter : @JacquesChaussat